

60 – Erster Weltkrieg

Station 9 Erster Weltkrieg

Am 1. August 1914 lautet der Eintrag in der Mutterhaus-Chronik: „Heute Abend um 6 Uhr erreicht uns die Nachricht, dass der Krieg ausgebrochen ist.“ Wenn Sie die Chronik auf der Wandtafel weiterverfolgen, können Sie nachvollziehen, wie sich der Alltag der Diakonissen durch den Krieg verändert.

Im Mutterhaus wird ein Lazarett eingerichtet und zahlreiche Schwestern werden in ausländische Lazarette entsandt – sogenannte Etappenlazarette – z.B. nach Frankreich.

Unsere Computerstation bietet eine Auswahl von Briefen, die Schwestern aus diesen Lazaretten ans Mutterhaus geschrieben haben. Berühren Sie einfach den Bildschirm! Sie können anhand von Briefausschnitten und alten Fotos die vier Jahre des Krieges aus der Sicht der Schwestern mit erleben.